

VÖLKERS

ENGEL&VÖLKERS

ENGEL&VÖLKERS

VÖLKERS

ENG

ENG

VÖLKERS

3 Pièces
50 m²
Réf. W-02TDR2
850 000 €

Paris 7^{Eme}
Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris VII - Champ-de-Mars/ RappLumineux appartement meublé de trois pièces, d'une surface de 50m², au 4ème étage par l'ascenseur, dans un bel immeuble de la fin du XIXème siècle situé à deux pas du Champ-de-Mars, de la Seine, et des commerces de la rue Saint-Dominique.L'appartement est composé d'une entrée, d'un salon, d'une salle-à-manger avec kitchenette, d'une chambre, d'une salle de bains avec WC. Une cave complète cet appartement.Localisation parfaite, luminosité, jolies rénovations, charme de l'ancien conservé.Appartement vendu meublé.Lignes métro 9/8 (Alma-Marceau, Ecole Militaire), ...

Paris 7th Champ-de-Mars/ RappBright three-room furnished flat, 50m², on the 4th floor by lift, in a beautiful late 19th century building located a stone's throw from the Champ-de-Mars, the Seine and the shops of rue Saint-Dominique.The flat comprises an entrance hall, a living room, a dining room with kitchenette, a bedroom and a bathroom with toilet. A cellar completes this flat.Perfect location, bright, nicely renovated, charm of the old preserved.Flat sold furnished.Metro lines 9/8 (Alma-Marceau, Ecole Militaire), RER C Point de l'AlmaEnergy rating E/308, Emissions B/10Number of lots in ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

